

**MERGOSCIA, TESSIN**

## Eisenplastiken voller Leichtigkeit

**Der Balzner Eisenplastiker Edgar Büchel zeigte vom 29. Mai bis 19. Juni seine Skulpturen erstmals in der Schweiz.**

«Viele der Besucher waren überrascht, dass man mit so schwerem Material Figuren mit solcher Leichtigkeit und Harmonie schaffen kann», zeigt sich Edgar Büchel im Anschluss an seine Ausstellung im Centro Lungta in Mergoscia hoch erfreut. In der einmaligen Atmosphäre des Zentrums, das sich durch Kurse, Seminare und Therapien der ganzheitlichen Förderung des Wohlbefindens verschrieben hat, konnte der Balzner Eisenplastiker auf Einladung der Eigentümer 20 seiner

Skulpturen präsentieren. In Gärten und Innenhöfen integrierten sich diese «auf wunderbare Weise in diese einmalige Umgebung», weiss Büchel zu berichten. Doch brachte der aussergewöhnliche Ausstellungsort im 800 Meter hoch gelegenen Tessinerdorf auch spezielle Herausforderungen mit sich. So musste Büchel seine gewichtigen Skulpturen selber über etliche Stufen tragen, da keine direkte Zufahrt zum Ausstellungsort bestand. Der körperliche Einsatz machte sich jedoch bezahlt. Die Besucher der Ausstellung, die unter dem Titel «Ossidazione» – zu Deutsch: Oxidation – stand, zeigten sich von Büchels Skulpturen überaus angetan. «Die Rückmeldungen waren absolut positiv und ehrlich», freut sich Büchel, der mit den Ortsansässigen «einige neue, herzliche Begegnungen» hatte. «Für mich war meine erste Ausstellung in der Schweiz ein grosser Erfolg», äussert sich Edgar Büchel überglücklich. (ehu)

**Weitere Informationen zu den Arbeiten von Edgar Büchel unter [www.eisenplastiker.li](http://www.eisenplastiker.li)**

